

Nachruf Hee Wan Lee

Der Wuppertal Volleyball-Freunde trauern um den Volleyballer Hee Wan Lee. Der ehemalige Volleyball-Spielertrainer starb letzte Woche an einem schweren Krebsleiden, er wurde nur 55 Jahre alt.

Der Südkoreaner Hee Wan Lee kam 1991 mit dem Wechsel der 1. Bundesliga-Mannschaft vom TSV Bayer 04 Leverkusen zum SV Bayer Wuppertal. Hee Wan Lee hat den Volleyball hier in Wuppertal bis 1999 in die deutsche und europäische Spitze geführt. Er errang mit „seinen Jungs“ 1994 und 1997 die Deutsche Meisterschaft und wurde 1995 Pokalsieger. Mehrfache Beteiligungen an Europäischen Pokalwettbewerben wurden 1996 mit dem 2. Platz im Pokalsieger-Wettbewerb gekrönt.

1999 wurde er zum Bundestrainer der Frauen-Nationalmannschaft berufen. Auch hier war er für große Erfolge verantwortlich, z.B. die zweimalige Teilnahme an den Olympischen Spielen.

Bei all seinen Erfolgen ist er immer bescheiden geblieben. Mit Hee Wan Lee hat die Volleyballszene in Wuppertal eine hervorragende Persönlichkeit verloren, ein lieber gutmütiger Mensch und Freund hat uns verlassen.

Helmut Glimpf